

Il m'est demandé d'écrire sur Zeph... Je le fais gorge nouée et presque malgré moi...



Je l'ai connu comme nous tous il y a 60 ans à KIN... Il venait de Marseille où vivait sa maman, mais il était né à Moscou, et dans notre insouciance, lui ayant trouvé une vague ressemblance avec le petit père des peuples, nous l'avons surnommé Joseph, puis Zeph.. Il s'en accommoda.

Ce garçon un peu secret, déterminé, solide et travailleur, issu d'une famille de gens de la montagne (Laragne), avait pratiqué le ski depuis son enfance et il nous entraîna, Fufu et moi parmi d'autres, dans des sorties sur la neige, et même dans la neige, puisque nous avons avec lui bivouaqué sous la tente...

C'est au cours d'une de ces sorties qu'il nous a parlé de son père disparu dans les camps staliniens.

Après l'école, après l'avoir perdu de vue, nous l'avons retrouvé à Besançon où nous habitions, Françoise et moi. Il travaillait à la Compagnie des Compteurs, il était marié avec Georgette qui devint, elle aussi, notre amie et nous sommes là encore sortis souvent sur la neige....

Puis les malheurs s'accumulèrent pour eux : deux grossesses de Georgette aboutirent à deux enfants non viables... Courageux, ils s'en remirent et adoptèrent Eric....

A partir de là, nous quittèrent Besançon, et l'avons revu de temps à autre, en Provence ou à Paris ; il nous parlait avec fierté de ses deux garçons (étant divorcé de Georgette et remarié). Ses problèmes de santé le préoccupaient beaucoup, mais il continuait à skier et s'occupait de ses affaires...